



Internationaler Jugend- und Kindermalwettbewerb „Was Frieden für mich bedeutet“

AN DIE STIFTE, FERTIG, LOS!

Auch in diesem Jahr lädt das „Städtebündnis für den Frieden“ (Mayors for Peace) Kinder in zwei Altersgruppen (6–10 und 11–15 Jahre) dazu ein, ihre Gedanken und Visionen rund um Frieden und eine harmonische Gemeinschaft kreativ auszudrücken. Ziel des Wettbewerbs ist es, bereits in jungen Jahren ein Bewusstsein für Frieden zu fördern.

Die Gemeinde Eningen vergibt mit einer Jury tolle Sonderpreise für die Plätze 1-3 und sendet die besten Bilder je Altersklasse dem Entscheidungskomitee von Mayors for Peace zu. Das Gewinnerkunstwerk wird auf Mappen für Konferenzen der Vereinten Nationen abgedruckt.

Die Gemeinde Eningen freut sich auf viele Einsendungen!

Teilnahmebedingungen und
Infos unter www.eningen.de
Einsendeschluss: 31.08.2025

ENINGEN
unter Achalm